

# MAGAZINE

## Lakukan Konsolidasi dengan DPW Parsindo Banten, Jusuf Rizal Berikan Arahan dan Strategi

Ayu Amalia - [BANTEN.MAGZ.CO.ID](http://BANTEN.MAGZ.CO.ID)

Jun 14, 2022 - 23:03



*Ketua Umum Partai Parsindo Drs. HM Jusuf Rizal didampingi Ketua DPW Parsindo Banten Ajie Sulistiyo Dwi Putra*

Kota Serang - Usai melaksanakan peresmian kantor sekretariat DPW Parsindo Banten, Ketua Umum Partai Parsindo Drs. HM. Jusuf Rizal S.H.,S.E.,M.Si., melakukan konsolidasi dengan para pengurus DPW Parsindo Banten dan para

perwakilan DPD se-Provinsi Banten, Selasa (14/06/2022).

Dalam konsolidasinya, Jusuf Rizal memberikan beberapa arahan dan strategi kepada para ketua DPD Parsindo se-Provinsi Banten.

"Kita harus saling bekerjasama, berjuang dari bawah sehingga kita bisa menikmati hasil perjuangan itu. Berangkat dengan kesederhanaan lebih bagus daripada berangkat dengan mewah tapi penuh kebohongan," kata Ketum Partai Parsindo Jusuf Rizal.

"Apa adanya, enggak usah gengsi, karena kehormatan orang itu tidak selalu harus dilihat dari hartanya. Orang kaya belum tentu rajin bersedekah, tapi ada orang yang tidak kaya rajin bersedekah, insyaallah Barokah. Kita tetap harus membangun soliditas agar Partai Parsindo menjadi partai besar, Aamiin," lanjutnya.

Ia juga mengaku optimis jika Partai Parsindo bisa lolos dalam verifikasi di Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan bisa mengikuti perhelatan Pemilu tahun 2024 mendatang.

"Saat ini kami sedang merancang metode-metode yang inovatif agar Parsindo bisa lolos dalam verifikasi. Salah satu metodenya adalah dengan membentuk Loyalis Soeharto. Selama 32 tahun Pak Harto memimpin negeri ini, tentunya banyak masyarakat yang merasakan hasil kepemimpinan beliau. Dan saat ini juga masih banyak masyarakat yang rindu akan kepemimpinan beliau, oleh karena itu kami menggunakan Loyalis Soeharto sebagai basis lumbung suara, masih ada 20 juta loyalis Soeharto yang setia," ucapnya.

Sementara itu, Ketua DPW Parsindo Banten Ajie Sulistiyo Dwi Putra optimis jika DPW Parsindo Banten bisa 100 persen melakukan pengkaderan hingga ke tingkat kecamatan.

"Saya optimis pengkaderan oleh DPW Parsindo Banten bisa maksimal hingga mencapai 100 persen. Saat ini untuk di Banten pengkaderan sudah 100 persen untuk tingkat kota/kabupaten, sedangkan pengkaderan untuk tingkat kecamatan sudah mencapai di angka 60 persen," ungkapnya.

Ajie Sulistiyo juga mengatakan akan terus menjaring kader di Banten.

"Kami DPW Parsindo Banten akan terus melakukan pengkaderan. Kami akan menjaring kader dari berbagai kalangan dengan beberapa agenda yang akan kami susun," tandasnya.